



INFORMACION DEPORTIVA

LOS GRANDES MATCHS DE BOXEO

Después del combate entre Jack Sharkey y Max Schmelling

En su aspecto deportivo, el encuentro fué un fracaso.-Algunos detalles posteriores al match.-Declaraciones de Mateo Osa.-Noticias de fútbol.-Los españoles ante la Vuelta a Francia.-El C. N. Barcelona a París.-Otras informaciones

Pobre, muy pobre ha sido la velada de boxeo celebrada en el Yankee Stadium de Nueva York. En nuestro número del jueves decíamos que se había dado al combate de Sharkey y Schmelling una importancia que en realidad no la tenía, mirado el combate en su aspecto deportivo.

Desde la desaparición de Gene Tunney, varios boxeadores han creído ser merecedores de disputar el campeonato mundial que acaban de ventilar el púgil americano y el germano, pero la valía de una persona no debe ser pregonada jamás por los mismos interesados y si únicamente por la afición, que es a fin de cuentas la que más imparcialmente reconoce los méritos de cada uno.

Sin embargo, esta situación indefinida no podía continuar por mucho tiempo y llegó el momento de escoger a dos hombres que disputasen el título. Eran muchos los pretendientes a la corona y sólo dos habían de luchar por ella. La elección era difícil bajo el punto de vista deportivo; bajo el punto de vista económico la elección no ofrecía dudas.

Por ser este boxeador, europeo, y para buscar un aliciente que se tradujese en dólares era absolutamente imprescindible que el contrario del germano fuese un americano. El único capaz de vencer al alemán —excluyendo a Godfrey— era Sharkey.

He aquí, a nuestro juicio, descifrando el por qué de la pelea celebrada en Nueva York entre estos dos púgiles. Exigencias deportivas supeditadas a la recaudación en taquilla.

Pero una vez más la razón ha salido triunfante. Ninguno de los dos boxeadores que se disputaban la corona mundial en el ring del Yankee Stadium tenía la suficiente clase para disputar un combate de esta naturaleza.

La afluencia escasa de público americano confirma nuestra afirmación. Más del 50 por cien de los congregados en el Stadium eran paisanos del alemán. El elemento yanqui hizo el mayor vacío a los organizadores de la pelea y la cifra recaudada (740.000 \$), es la mejor demostración de nuestro aserto.

Ambos púgiles han recibido una bolsa de 185.000 \$ (1.561.490 pesetas), cantidad inferior, en mucho, a la que percibieron los finalistas de otros encuentros de esta categoría.

El resultado del match no ha podido ser tampoco más pobre. Una victoria por descalificación del contrario no es triunfo que va en consonancia con el título que se ventilaba. Mucho menos, cuando el triunfador era el que a lo largo de la lucha había demostrado ser el menos calificado para el triunfo final.

Los promotores, habrán conseguido sacar una lección provechosa de este encuentro y dudamos que los organizadores de ayer se aventuren a nuevas habilidosas propagandas.

quiera montar una nueva velada a base de estos dos boxeadores.

Henry La Mar ha vencido netamente al único representante de nuestra raza en la velada del jueves.

No queremos quitar méritos al triunfo de La Mar, pero seamos siempre igualmente justos con nuestros representantes vencidos. Para cada derrota de Paulino, se buscaban atenuantes. Para la derrota de Osa sólo hay frases duras y críticas severas. Tratemos a todos por igual. Cuando Risco ganó la pelea a nuestro Paulino, todos, desde el primer momento, buscamos la manera de disculpar al vasco. Más tarde, cuando fué vencido nuevamente por Schemelling, volvimos a repetir que Uzcudun peleó en malas condiciones físicas. Admitamos que así fuese en ambas ocasiones. ¿No ha podido suceder algo parecido a Mateo?

Las noticias de última hora aseguraban que Osa no podía hacer uso de su derecha.

No sabemos si esto es absolutamente cierto, como no lo era tampoco cuando se recibieron las primeras noticias del combate de Paulino con Risco.

Tengamos un poco de paciencia y si efectivamente Mateo ha sido bien vencido, no seamos precisamente nosotros los que más nos esforcemos en lanzar a los cuatro vientos su derrota.

ONE-TWO

DESPUES DEL "MATCH"

Nueva York. — Sharkey se halla abalanzado, rodeándole sus amigos y admiradores en su vestuario. Sharkey dice: "Dejadme solo, no quiero hablar a nadie" y cuando pronuncia estas palabras, las lágrimas quieren saltar de sus ojos. Insisten los periodistas, y logran hacerle hablar. "Yo no he dado golpe bajo a Schmelling. Ha sido puñetazo limpio y legal. No ha habido combate. En el curso del encuentro no he dado golpe bajo alguno. Precisamente he tenido mucha cautela en este punto, para librarme de las críticas, que en otras ocasiones se me han dirigido sobre este particular, como me aconteció cuando mi combate con Scott en Miami.

Schmelling no ha protestado. Sólo en el tercer asalto le di un golpe al estómago e inmediatamente Schmelling se volvió y dijo "¡Oh, árbitro!". Cuando fui a mi rincón, Schmelling empezaba ya a quejarse. Estoy seguro de que el combate es mío. Jamás hubiera querido obtener el título de campeón mundial de un modo solapado y traidor."

Nueva York. — Farley, presidente de la Comisión Atlética de Nueva York, ha dicho: "Lamento sinceramente que el combate haya terminado por falta de golpe bajo, pero me felicitó de que el árbitro haya estimado oportuno dar por terminado el combate por emergencia."

Carey, presidente del Madison Garden, ha manifestado: "Todos los que se hallaban a mi alrededor fueron de opinión de que había habido golpe bajo. Siento que el combate haya terminado de esta manera. No puedo hacerme a la idea de que Sharkey haya tenido intención de dar golpe bajo, como estimo asimismo que Schmelling no se hubiera quejado de no haberlo realmente recibido."

Nueva York. — Aunque con gran dificultad y ayudado de sus segundos, ha terminado por fin de vestirse Schmelling, y apoyándose en el hombro de sus asistentes, ha salido pensosamente del vestuario, tomando después un auto, en el cual,

escortado por motocicletas de la Policía, se ha encaminado a casa de unos amigos.

Schmelling padece una intensa inflamación en el escroto izquierdo.

DICE MATEO DE OSA

Nueva York. — El púgil vasco Mateo de la Osa se encontraba muy desanimado después del resultado negativo que obtuvo en el combate librado con La Marr, quien le derrotó a los puntos. Mateo se expresó así:

—He perdido; pero es que la largura de los brazos de La Marr no me ha permitido colocar un golpe fuerte. Una vez que logré alcanzarle durante el primer asalto, creí que mi contrincante se caía, pero me agarró y esta táctica siguió después utilizando, impidiéndome colocar un golpe.

Al terminar sus palabras, Mateo casi lloraba. Su preparador, Pancho Gutiérrez, y algunos amigos, trataron de consolarle, pero el motricoarra no quiso volver a hablar de su desgracia.

La Marr es evidente que obtuvo una victoria decisiva, pues tuvo ventaja en siete de los ocho asaltos. Este combate fué una reproducción del que sostuvieron Tunney y Jack Dempsey, hasta el punto de que la acometividad y la actuación de los púgiles fué tan fría, pelearon con tanta cautela, que el público no regateó su descontento.

El de Motrico llegó un tanto fatigado al final del combate, por la constante lucha cuerpo a cuerpo. Táctica impuesta en todo momento por La Marr, y que fué la que le permitió obtener la victoria.

Ninguno de los contendientes recibió un golpe de importancia, ya que fué más que nada un "match" defensivo por ambas partes.

Foot-Ball

ECOS DE TODAS PARTES

Parece ser que Olivares está siendo muy solicitado. Su reciente nombramiento de internacional, ha hecho subir su papel.

El Deportivo Español anda tenazmente tras su ficha y hay quien asegura que Padrón y Olivares, no harán en Praga más que un adelanto de lo que harán la próxima temporada en el Español.

Sin embargo, de Vitoria aseguran que Olivares quedará con ellos. Caso contrario, el Alavés pediría 40.000 pesetas por su ficha. Veremos en qué para.

Caicedo, el antiguo jugador del Español, y que con tanto éxito ha venido entrenando al Logroño, vuelve a su antiguo Club.

Sustituirá al actual entrenador del que no están muy satisfechos los españoles.

Luciano Urquijo anda por Zaragoza, en busca de firmas.

Hasta ahora tiene las de Buyra y Arater.

El Español de Barcelona jugará en Mestalla, los días 19 y 22 del actual.

También es probable se desplace a Gijón u Oviedo.

El Rácing de Santander ha escogido Barcelona como punto adecuado para tender las redes. Pero su objetivo principal— Goyar, del Badalona— le ha salido muy caro —50.000 pesetas— y ha desistido.

Pero de paso se ha traído las fichas de Binet y Ciordia.

Algo es algo.

Celendario del Barcelona: Día 15. Contra el Real Unión o el Iberia.

Día 19. Contra el Europa.

Día 22 y 24. Contra el Red Star.

Día 29. Contra el Athlétic de Bilbao.

Todos a jugar en Las Cortes.

Todos los clubs andan preparando sus huestes. En la Real, se habla de bajas y altas. Entre éstas pudieran estar Bienzobas (C.), Capillas, y alguno más, tal vez Gallego.

El Barcelona ha cogido a Nogués, portero del Zaragoza.

Un rasgo: Lafuente ha mandado su ficha, firmada en blanco, al Athlétic de Bilbao.

El Español y el Athlétic han cerrado sus fechas para los dos partidos de que se venía hablando: el 7 de septiembre en Barcelona y el 6 de Enero en San Mamés.

El Español ha recibido dos interesantes proposiciones para desplazarse este verano. Una para Europa y la otra para Norteamérica.

Parece que los españoles se decidarán por la última.

EL HOMENAJE AL MADRID

Un match Madrid-Valencia. ¿Reaparecerá Monjardín?

Madrid. — El Valencia ha aceptado venir el domingo a luchar contra los madridistas en el partido que su Directiva les prepara para su beneficio. Como Esparza no ha podido ir con el equipo nacional, probablemente ocupará su habitual puesto. Lo mismo harán todos los jugadores incluso aquellos que se habían ya marchado a sus tierras a quienes se les ha pedido el regreso.

En el centro del ataque jugará Monjardín, si éste, como se espera, accede. En el extremo derecha, en vez de Lazcano en Checoslovaquia, se pondrá San Miguel u otro de los nuevos. Al siguiente domingo el Madrid irá a Valencia, a devolver la visita y a consolidar así unas buenas relaciones.

EL COMITE DE LA F. I. F. A.

Don Julián Olave, reelegido.

En el reciente Congreso de Budapest, se eligió el Comité de la Federación Internacional de Foot-ball Association, como sigue:

Presidente, M. Rimet.

Vicepresidentes, monsieurs Fisher y Schoicker.

Auditor, don Julián Olave.

Comisario adjunto, doctor Pellkan.

Representantes en el International Board, monsieurs Delauney y Bauwens.

El próximo Congreso de la F. I. F. A. en 1931 se celebrará en Berlín.

Bajo la proposición del señor Olave (España) se discutirá el nuevo reglamento del campeonato del mundo.

Ciclismo

LA XXIV VUELTA A FRANCIA

La Auto se interesa por el estado de entrenamiento de los corredores españoles inscritos para su gran prueba. A este fin ha pedido noticias a los mismos interesados, y transcribe sus contestaciones.

Riera dice que su estado es excelente. Corre poco, y está deseando llegue la hora de salir, ya que su forma actual es estúpida.

Cardona escribe que se entrena diariamente con Dupau. Ha ganado tres kilos durante el invierno, pero lleva ya camino de perderlos. Ha disputado varias pruebas pequeñas, y se encuentra muy bien, particularmente en las subidas.

Dermit se entrena en las carreteras de Vizcaya y se encuentra en buena forma para la gran prueba.

Vicente Trueba se entrena en Santander con su hermano José. Hace cada tres días un recorrido de 160 kilómetros, a unos 25 de media, para terminar con unos 20 kilómetros muy rápidos.

En general, todos los corredores españoles se encuentran animadísimo para disputar la gran prueba ciclista.

El Gran Premio Wolber

Mañana se corre en París, el Gran Premio Wolber que año tras año reúne a lo más granado del ciclismo mundial.

Sin espacio para extendernos, ano temos que entre los participantes de mañana, veremos a Ronsse, Frantz, Fontan, Francis, Pelissier, los dos Magne, Bonduel, Merviel, Bisseron, Aumerle, Mottard, Decroix, Charles Pelissier, Leducq.

UNA CARRERA DE CINTAS EN MONDRAGON

Con motivo de las próximas fiestas patronales, organiza el Club Deportivo de esta villa una interesante carrera ciclista de cintas, en la que se disputarán preciosos lazos donados por distinguidas señoras de la localidad, aparte de otros valiosos premios con que serán obsequiados por la entidad organizadora y particulares.

Nos limitamos por hoy, a transcribir el Reglamento confeccionado para la prueba, dejando para días sucesivos, los detalles complementarios.

Reglamento de la Carrera de Cintas, que se celebrará en Mondragón el 23 de junio de 1930.

Artículo 1.º Con motivo de las fiestas de San Juan, organiza el Club Deportivo Mondragón una Gran Carrera de Cintas, cuyo recorrido se anunciará oportunamente.

Artículo 2.º Podrán participar todos los mayores de 16 años de la localidad, siendo indispensable que habiten en Mondragón dos años como mínimum.

Artículo 3.º Las inscripciones se admiten en el domicilio del C. Deportivo desde la publicación del presente Reglamento, mediante el pago de dos pesetas, reembolsable una al participar en la carrera.

Artículo 4.º Bajo ningún pretexto se hacen responsables los organizadores de cualquier accidente que pueda ocurrir a los participantes en la carrera o fuera de ella.

Artículo 5.º Los corredores deberán presentarse debidamente equipados, según exige el Reglamento de la Unión Velocipédica Española.

Artículo 6.º Una vez en posesión de la cinta, ésta será entregada a los organizadores para exhibirse con los nombres de los afortunados en los céntricos escaparates de la villa y cuya entrega se efectuará el día 23 de junio.

Artículo 7.º El mero hecho de inscribirse para esta carrera, implica para los corredores la aceptación de este Reglamento en todas sus partes.

Aceite 1,45 litro

Patata nueva	0,25 kg.
Arroz	0,70 "
Chocolate con regalo	1,00 paquete.
Pimiento, lata	0,50
VERGARA, 9 — TELEFONO, 1-23-80	

PROPAGUE USTED